



## **Adelanta Ignacio Mier que en último foro de reforma judicial se presentarán 2 modificaciones**

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- El coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados, Ignacio Mier**, adelantó que para el último foro para la reforma judicial que se realizará en Sinaloa, ya podrán ponerse sobre la mesa las dos primeras modificaciones que serán en torno a la conformación de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y la otra que es la gradualidad y escalonamiento en el proceso de elección de ministros, jueces y magistrados.

<https://drive.google.com/file/d/1ormmonTDdT35E3B00p94C4PYDsFnlvxs/view>